

« Éloge de la LIBERTE pour un Nouveau Monde »

Merci à Virginie pour la maternité de cette réflexion.

« Liberté, ce mot ne veut rien dire » me dis-tu.
Le nihilisme aurait-il accompli son œuvre ?

Alors, je murmure à ton oreille :

Liberté de Gouter ;
Liberté d'Entendre ;
Liberté de Sentir ;
Liberté de Voir ;
Liberté de Toucher.

Les cinq sens, alors en éveil, dessinent un Monde ;
Intérieur et Extérieur se rejoignent
Et les pensées vagabondent....

Si un seul sens s'éteint, ce Monde se fissure ;
Si les cinq sens s'effondrent, je passe dans un autre Monde.

La Liberté a-t-elle encore un sens ?

Non ! Pas Un mais Cinq ou Plus encore.

La Liberté est à conquérir ; elle est le fruit d'un cheminement.
Est-ce une valeur suprême expérimentée au quotidien ?

Sortir du sens commun des mots, chercher,
Et choisir ceux qui nous correspondent le mieux ;
Y mettre notre INTENTION,
C'est projeter la réalité vers laquelle nous progressons.

CHACUN peut exercer Sa Liberté pour lui-même.
Liberté d'Exister, de Penser, de Chanter, de Danser et de Rire ;
Liberté de s'Ouvrir, de Respecter et d'Aimer....

N'est ce pas cela la *SOUVERAINETE* Individuelle
Qui nourrit la souveraineté Collective ?
La Liberté est une fille de l'Amour,
Et nous ne pouvons DONNER, que ce que nous avons.

- ***Ainsi, la Vie s'écoule "comme un ruisseau que les enfants poursuivent...."***
- ***"Ma liberté, c'est toi qui m'as aidé à larguer les amarres...."*** (Moustaki-Reggiani)

